

Anmeldung/Application

a. Firmendaten Bitte genaue Firmierung angeben/Company Contact Please state the exact name of the company

Name des Ausstellers/Name of exhibitor		Rechtsform/Legal form	
Straße/Street			
Postleitzahl/Postal code	Stadt/Town	Land/Country	
Web Adresse/Web address		E-Mail/E-Mail	
Telefon/Telephone		Geschäftsführer/Managing Director	

b. Ansprechpartner/Person to contact

<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	<input type="checkbox"/>	_____	_____
Herr/Mr.	Frau/Ms.	div./Mx	Titel / title	E-Mail Ansprechpartner/E-Mail person to contact
Name/Name				Telefon Ansprechpartner/Telephone person to contact
Korrespondenzsprache/Language for correspondence: <input type="checkbox"/> Deutsch <input type="checkbox"/> English				

c. Anschrift für Rechnungsversand (wenn abweichend von a) Address for invoice dispatch (only if differing from a)

Wichtiger Hinweis: Nachträgliche Rechnungsumschreibungen werden mit EUR 20,00 zzgl. MwSt. berechnet. / Please observe: posterior invoice alterations will be charged with a fixed amount of EUR 20,00 plus VAT.

Name des Rechnungsempfängers/Name of recipient of invoice		
Straße/Street		
Postleitzahl/Postal code	Stadt/Town	Land/Country
Ansprechpartner/Person to contact		E-Mail/E-Mail

Hiermit bewerben wir uns für/We hereby apply for the following:

- | | | |
|--------------------------|--|---|
| <input type="checkbox"/> | Gold-Partner-Paket
Gold partner package | (7.600 Euro zzgl. gesetzl. USt.)
(7,600 Euro plus statutory VAT) |
| <input type="checkbox"/> | Silber-Partner-Paket
Silver partner package | (3.400 Euro zzgl. gesetzl. USt.)
(3,400 Euro plus statutory VAT) |
| <input type="checkbox"/> | Bronze-Partner-Paket
Bronze Partner package | (950 Euro zzgl. gesetzl. USt.)
(950 Euro plus statutory VAT) |
| <input type="checkbox"/> | Innovation-Partner-Paket
Innovation Partner package | (590 Euro zzgl. gesetzl. USt.)
(590 Euro plus statutory VAT) |

Mit dieser Anmeldung erkennen wir die Allgemeinen Geschäftsbedingungen für den Verkauf von Leistungen im Rahmen der MES Insights sowie den damit in Verbindung stehende Dienstleistungen der Messe Berlin GmbH an. Erfüllungsort und Gerichtsstand: Berlin, Deutschland.
By registering we accept the conditions of participation, as well as the General Terms and Conditions for the sale of services within the scope of MES Insights and related services of Messe Berlin (see enclosure). The place of execution and the venue for settlement of legal disputes: Berlin, Germany

Ort und Datum/Place/date	Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift/Stamp and legally binding signature
--------------------------	---

Für Informationen zur Datenverarbeitung und Ihre Rechte siehe unsere Datenschutzhinweise für Aussteller/Partner.

Wenn Sie die Anmeldung für eine andere Person (Dritter) vornehmen oder deren Daten weitergeben (z.B. Kontaktdaten des Ansprechpartners), stellen Sie sicher und sichern Sie zu, zur Weitergabe dieser Daten an die Messe Berlin GmbH berechtigt zu sein, dass die Messe Berlin GmbH die Daten rechtmäßig verarbeiten darf und die betroffenen Personen ausreichend über die Verarbeitung der Daten gemäß den beigefügten Datenschutzhinweisen für Aussteller/Partner informiert zu haben.

For information concerning the processing of personal data and your rights, please see our information for exhibitors/partners.

If you undertake the application for another person (third party) or transmit the third party's data (e.g., contact data of the person to contact), you ensure and assure that you are authorized to transmit the data to the Messe Berlin GmbH, that Messe Berlin GmbH may process the personal data lawfully and that you have sufficiently informed the data subjects about the processing of their personal data as described in the attached data protection notice for exhibitors/partners.

Umsatzsteuer-Formular



Messe Berlin GmbH
Messedamm 22
14055 Berlin
Tel. +49 30 3038 2060
Fax +49 30 3038 91 2060
mes-expo@messe-berlin.de
www.mobility-electronics.com

In der Regel unterliegen Waren und Dienstleistungen, die von einem Unternehmen in Deutschland erbracht werden, der deutschen Umsatzsteuer. Werden jedoch bestimmte Voraussetzungen erfüllt, können die Messe Berlin GmbH sowie ihre Tochtergesellschaften Rechnungen ohne deutsche Umsatzsteuer erstellen. Bitte füllen Sie dazu dieses Formular aus.

Name des Ausstellers / Leistungsempfängers		Rechtsform
Straße, Hausnummer		
Postleitzahl	Ort	Land
Telefon	E-Mail	

Bitte übernehmen Sie die Daten des Leistungsempfängers aus der Standanmeldung.

Zutreffendes bitte ankreuzen:

Unternehmen mit Sitz innerhalb der Europäischen Union

Wir sind ein Unternehmen mit Sitz innerhalb der Europäischen Union (§ 2 UStG bzw. Art. 9 der Richtlinie 2006/112 EG des Rates vom 28. November 2006 über das gemeinsame Mehrwertsteuersystem)

Wir sind mit oben genannter Firmierung bei unserer zuständigen Steuerbehörde gemeldet. Für den Leistungsaustausch mit der Messe Berlin GmbH und ihren Tochtergesellschaften verwenden Sie bitte folgende Umsatzsteuer-Identifikationsnummer (USt-IdNr.):

_____ gültige USt-IdNr.

Bitte beachten Sie, dass die angegebene USt-IdNr. von uns über MIAS (MWSt-Informationsaustauschsystem der Europäischen Union) geprüft werden muss. Stimmen die dort hinterlegten Daten nicht mit der angegebenen USt-IdNr. überein, ist die uns gemeldete USt-IdNr. nicht gültig.

Unternehmen mit Sitz außerhalb der Europäischen Union

Wir sind ein Unternehmen mit Sitz außerhalb der Europäischen Union. Wir sind mit oben genannter Firma als Unternehmen bei unserer zuständigen Steuerbehörde angemeldet.

Für den Leistungsaustausch mit der Messe Berlin GmbH und ihren Tochtergesellschaften verwenden Sie bitte beiliegende Unternehmerbescheinigung unserer Steuerbehörde, welche die Ansässigkeit des Unternehmens außerhalb der Europäischen Union bestätigt

Bitte beachten Sie, dass sich die Messe Berlin GmbH und ihre Tochtergesellschaften das Recht vorbehalten, die vom Vertragspartner vorgelegten Nachweise abzulehnen, wenn diese nach Ansicht Messe Berlin GmbH oder ihren Tochtergesellschaften nicht geeignet oder ausreichend erscheinen, um die Ansässigkeit und Unternehmereigenschaft des Vertragspartners hinreichend zu dokumentieren

Wir bestätigen hiermit, dass die Leistungen, die unter der oben genannten USt-IdNr./beigefügten Unternehmerbescheinigung eingekauft werden, im Rahmen unseres Unternehmens bezogen werden. Die vorgelegte USt-IdNr./Unternehmerbescheinigung soll bei allen Aufträgen an die Messe Berlin GmbH und ihren Tochtergesellschaften verwendet werden. Änderungen geben wir der Messe Berlin GmbH oder ihren Tochtergesellschaften rechtzeitig bekannt.

Diese Einverständniserklärung kann jederzeit durch schriftliche Erklärung gegenüber der Messe Berlin GmbH, Finance, Messedamm 22, 14055 Berlin, DEUTSCHLAND, widerrufen werden. Uns ist bewusst, dass die Messe Berlin GmbH sowie ihre Tochtergesellschaften bei fehlender Unternehmereigenschaft bzw. nicht nachgewiesener Unternehmereigenschaft die deutsche Umsatzsteuer von uns erheben wird.

Ort und Datum	Stempel und rechtsverbindliche Unterschrift
---------------	---

Für Informationen zur Datenverarbeitung und Ihre Rechte siehe unsere Datenschutzhinweise für Aussteller und Partner.

An die/To Messe Berlin – Fax +49 30 3038 91 2060 – / mes-expo@messe-berlin.de

VAT form

Usually goods and services performed in Germany by a business entity are subject to value-added-tax (VAT). If certain conditions are met however, we do not have to charge German VAT to our customers. To enable Messe Berlin GmbH and its subsidiaries to issue invoices without German VAT, please complete the following form.

Messe Berlin GmbH
Messedamm 22
14055 Berlin
Tel. +49 30 3038 2060
Fax +49 30 3038 91 2060
mes-expo@messe-berlin.de
www.mobility-electronics.com

Exhibitor (recipient of service)		Legal form
Street, house number		
Postal code	City	Country
Website		E-Mail

Please use our firm details from the stand registration (recipient of services).

Please mark the appropriate box with an "X".

Business, resident in the European Union

The company qualifies as an entrepreneur in terms of VAT and is established in the EU (sect. 2 German VAT Act, article 9 EC VAT Directive).

The Company is registered with the tax office under the name and address mentioned above. For any services rendered to us by Messe Berlin GmbH and its subsidiaries the following VAT Identification Number shall be used:

Valid VAT Identification Number

Please note that we will verify the VAT ID mentioned via VIES (VAT Information Exchange System) which is provided by European Authorities. If there is a mismatch between your information and the database the VAT ID will be regarded as being invalid.

Business, resident outside the European Union

The company is established outside the European Union. The Company is registered with the tax office under the name and address mentioned above.

For any services rendered by Messe Berlin GmbH and its subsidiaries, please refer to our enclosed tax residency certificate (business certificate, commercial register extract) and the informal English translation.

Please note that Messe Berlin GmbH and its subsidiaries reserves the right to refuse the confirmation provided by the customer, if these documents are not considered as being sufficient to confirm the tax residency of the customer.

We confirm that all services which are ordered and rendered under this agreement will be used for business purposes. The VAT Identification Number / confirmation of tax residency shall be used by Messe Berlin GmbH and its subsidiaries for any services requested under this agreement. We will inform Messe Berlin GmbH and its subsidiaries about any changes in that respect immediately.

This declaration of consent can be withdrawn at any time in written form, which is to be addressed to Messe Berlin GmbH, Finance, Messedamm 22, 14055 Berlin, GERMANY. We are aware that if we are not a registered company or the documentation provided is insufficient (non verification of the enterprise), Messe Berlin GmbH will be obliged under the German VAT Law to charge German VAT, in addition to the agreed net amount.

City and date	Stamp and legally binding signature
---------------	-------------------------------------

For information concerning the processing of personal data and your rights, please see our information for exhibitors and Partners.

An die/To Messe Berlin – Fax +49 30 3038 91 2060 – / mes-expo@messe-berlin.de

Partnerpakete

Paketleistungen	Gold Partner	Silber Partner	Bronze Partner	Innovation Partner
Anzahl Pakete	4	8	unbegrenzt	unbegrenzt (Start-Ups, Hochschulen, Verbände)
Programm/Live-Stream				
Gold-Partner-Session ¹	✓			
Partner-Event ²	P+	✓	P+	
Preview-Hub - Vorprogramm ³	✓	P+	P+	P+
Logopräsenz in Pausen ⁴	✓	✓		
Partnereintrag (Digitale Plattform)				
Firmeneintrag (Name, Adresse, Tel., E-Mail, Website) mit Logo	✓	✓	✓	✓
Firmenprofil	4.000 Zeichen	2.000 Zeichen	1.000 Zeichen	1.000 Zeichen
Eintrag Hauptproduktgruppen	3	2	1	1
Produktpräsentation mit Bild/ Produktbeschreibung	15	10	5	2
Verknüpfung Ansprechpartner mit Firmeneintrag ⁵	unbegrenzt	unbegrenzt	unbegrenzt	✓
Ad-Keyword für Top-Ranking ⁶	1	P+		
Banner in Top Position ⁷	✓	P+		
Exklusiver Menüpunkt in Navigation	Gold Partner	Silber Partner		
Social Media Verlinkungen	✓	✓	✓	✓
Stellenanzeigen	15	10	5	1
Pressemitteilungen im Online Pressefach	6	3	2	1
Einbettung Firmen-/Produktvideo ⁸	2	1	P+	1
Weitere Firmeneinträge inklusive ⁹	3	1		
Upload Dateien (PDF etc.)	15	10	5	1
Networking				
Kontaktmöglichkeit	✓	✓	✓	✓
Terminvereinbarung	✓	✓	✓	✓
Chatfunktion	✓	✓	✓	✓
Meeting-Space ¹⁰	✓	P+		
Matchmaking	✓			
Logopräsenz⁴				
Digitale Plattform mit Verlinkung	Startseite	✓		
Anzeigen	✓			
Newsletter ¹¹	✓			
Website mobility-electronics.de	Startseite	✓	✓	✓
Social Media				
Partner-Interview ¹²	exklusiv			
1 Post auf LinkedIn ¹³	✓	✓		
1 Tweet auf Twitter ¹⁴	✓			
Preis	7.600,00 €	3.400,00 €	950,00 €	590,00 €

(1) 45 Min. im Hauptprogramm am 09./10.11.2021, Slotvergabe first come first serve

(2) 30 Min. am 11.11.2021, Slotvergabe first come first serve

(3) Vorprogramm zwei Wochen vor 09.11.2021, On-Demand verfügbar

(4) Einfarbige Logoabbildung

(5) Indiv. Networking-Profil des Mitarbeiters wird mit Firmeneintrag verknüpft

(6) Vergabe eines individuellen Begriffs (=Ad Keyword), für Top-Listung in Suchergebnissen

(7) Banner Top Position auf Startseite und Programmübersicht (rotierend, jeweils 5 Positionen); Vergabe nach Prinzip „first come, first serve“

(8) Video (YouTube- oder Vimeo-Link) mit Titel, Videoinformationen, und Kategorisierung; sichtbar im Firmeneintrag oder in Videoübersicht

(9) Buchbar für Tochterfirmen mit Firmenlogo, Name, Adresse, E-Mail, Firmenprofil mit 500 Zeichen, 2 Einträge im Hauptgruppenverzeichnis, Ansprechpartner mit Bild

(10) Virtueller Raum, um sich direkt über einen zentralen Ort austauschen zu können

(11) Newsletter an alle Registrierten

(12) Veröffentlichung in einer Pressemitteilung, auf der Website und Social Media

(13) Zitat, Foto, Event-Hinweis, Video möglich

(13) Dialogformat, Regelungen folgen

(P+) Diese Zusatzleistungen sind nur buchbar für Partner (siehe Pakete)

Partner packages

Package services	Gold Partner	Silver Partner	Bronze Partner	Innovation Partner
Number of packages	4	8	unlimited	(Start-Ups, Universities, Associations) unlimited
Program/Livestream				
Gold partner session ¹	✓			
Partner event ²	P+	✓	P+	
Preview hub ³	✓	P+	P+	P+
Logo appearance in breaks ⁴	✓	✓		
Company profile (virtual platform)				
Company listing (name, address, tel., email, website) incl. Logo	✓	✓	✓	✓
Company profile	4,000 characters	2,000 characters	1,000 characters	1,000 characters
Main product groups	3	2	1	1
Product presentation incl. image/ product description	15	10	5	2
Contact link to company listing ⁵	unlimited	unlimited	unlimited	✓
Ad-Keyword for top-ranking ⁶	1	P+		
Banner in top position ⁷	✓	P+		
Exclusive Menu item in navigation	Gold Partner	Silver Partner		
Social Media links	✓	✓	✓	✓
Job vacancies	15	10	5	1
Press releases in online press pigeonhole	6	3	2	1
Incorporation in company/product video ⁸	2	1	P+	1
Further company listings included ⁹	3	1		
File uploads (PDF etc.)	15	10	5	1
Networking				
Get in contact	✓	✓	✓	✓
Appointments	✓	✓	✓	✓
Chat	✓	✓	✓	✓
Meeting-Space ¹⁰	✓	P+		
Matchmaking	✓			
Logo appearance⁴				
Virtual platform including link	Landing page	✓		
Advertising	✓			
Newsletter ¹¹	✓			
Website mobility-electronics.de	Landing page	✓	✓	✓
Social Media				
Partner interview ¹²	exclusive			
1 Post on LinkedIn ¹³	✓	✓		
1 Tweet onTwitter ¹⁴	✓			
Price	7,600.00 €	3,400.00 €	950.00 €	590.00 €

(1) 45 minutes in the main program on 9th or 10th of November, slot allocation: first come first serve

(3) Preview two weeks before 9th of November, available on-demand

(2) 30 minutes on 11th of November, slot allocation: first come first serve

(4) Monochrome logo illustration

(5) Individual networking profile of contact include link to company listing

(6) Keyword allocation for top listing in search results

(7) Banner top position: landing page or program overview (rotating, 5 positions each) allocated on a first come, first served basis

(8) Video (YouTube or Vimeo link) including title, video information and categorisation; visible in the company listing or video overview

(9) Basic company listing information: company logo, name, address, email, company profile (500 characters), 2 entries in the main group directory, contact features photo

(10) Virtual room, in order to be able to exchange information directly from a central location

(11) Newsletter to all registered addressees

(12) Publication in a press release, on the MES website and social media

(13) Quote, photo, webinar reference, video or similar options

(14) Dialogue format, regulations will follow

(P+) These additional services can only be booked for partners (see packages)

Warengruppenverzeichnis

Nur die hier aufgeführten Produkte/Leistungen sind zugelassen.

- └ Elektrik
- └ Elektronik
- └ Mechatronik
- └ Antriebstechnologie
- └ Innenraumtechnologie
- └ Technologie für Karosserie | Fahrwerk
- └ Fahrzeugsysteme
- └ Sicherheitssysteme
- └ Connectivity | Mobile Services
- └ Kommunikation
- └ Infotainment | Telematik
- └ IT | Engineering
- └ Energie- | Ladesysteme

Index of Product Groups

Only products/services listed in the index are permitted.

- └ *Electrics*
- └ *Electronics*
- └ *Mechatronics*
- └ *Drive Technology*
- └ *Interior technology*
- └ *Technology for Body | Chassis*
- └ *Vehicle Systems*
- └ *Safety Systems*
- └ *Connectivity | Mobile Services*
- └ *Communication Systems*
- └ *Infotainment | Telematics*
- └ *IT | Engineering*
- └ *Energy | Charging Systems*